

フエ、2020年10月7日

日本国 愛媛県西条市
市長 玉井敏久 様
市議会議長 一色輝雄 様

謹啓 台風ノウルによるフエ市における被害に関しまして、早々にご厚情あふれるお見舞状ばかりか、復興のための義援金日本円で20万円を届けてくださることを、玉井市長、一色議長をはじめ、西条市役所、西条市民の皆様の温かいご支援に厚くお礼申し上げます。

現在、市民が一日でも早く日常に戻るよう、人民委員会と市民は復興に全力で取り組んでおります。豊かな緑に包まれた景観を戻すよう努力しており、新型コロナウイルス感染症が収束後、よりきれいになった街で、西条市の訪問団を歓迎いたしたいと思っております。

お二人様と西条市民の皆様から頂いたご厚情とご支援は、我々フエ市民にとって大きな励みになります。これも西条市とフエ市の強固な協力関係と国際的な団結心を表す証だと考えます。両市の関係が今後もますます絆が深まり、さらに発展することを確信しております。

フエ市の市民を代表して、お二人様と西条市の皆様のご健康とご多幸をお祈り申し上げます。西条市のご発展とご繁栄をお祈り申し上げます。

謹言

ベトナム フエ市人民委員会
人民委員長 ホアン・ハイ・ミン